

18 de diciembre 2017
Javier Francisco Ortiz
Fundación Gaia
Presidente

Estimado señor,

La Asociación de Liderazgo para la Excelencia Académica Juvenil conocida como CRIMUN (Costa Rica International Model United Nations) es una organización de la sociedad civil dedicada a fomentar el desarrollo de habilidades de liderazgo en los jóvenes de colegio fuera del ámbito académico tradicional por medio de simulaciones de debate en el contexto de las Naciones Unidas.

A través de la presente reitero que CRIMUN brindará la capacitación y el acompañamiento necesario para que los estudiantes de la campaña “Yo Soy la Respuesta” puedan participar como delegados en las conferencias nacionales organizadas por CRIMUN y en las delegaciones que representan al país en los viajes a los eventos internacionales.

Dichas giras son para asistir a los Modelos de Naciones Unidas organizados por las Universidades de Harvard, Yale o Stanford, al igual que la simulación en la Oficina de Naciones Unidas de Ginebra. Los estudiantes seleccionados llevarán al resto de los participantes la propuesta de firmar el Acuerdo de Paz Madre Tierra, así como su promoción, firma y adopción por los delegados que participan en las diferentes conferencias.

La señora Ana Helena Chacón Echeverría, Vicepresidenta de la República, dió su apoyo a esta propuesta mediante carta del 7 de noviembre de 2017, en la cual nos invita a llevar una representación estudiantil de Costa Rica a “*solicitar al resto de las personas participantes, firmar el Acuerdo de Paz Madre Tierra y acogerlo para su cumplimiento y adecuada divulgación en sus respectivos países*” ([ver carta](#))

Quedo a su disposición,



Arick Dickerman Gonzalez
Supervisor
Modelo de las Naciones Unidas Internacional de Costa Rica

